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第 35 回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催日時 2017 年 12 月 22 日（金）12:00～14:00 

 

２．開催場所 ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 9 階会議室 

 

３．出席者 

出席委員：7名 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（白鴎大学 客員教授） 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP 代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

    放送事業者側出席者    

   社長        森内 譲 

   情報技術統括    尾上 一也 

   管理本部長     中林 裕士 

   編成部長      津野 雄一 

   事務局       安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題及び議事概要 

TwellV 放送番組審議会規程第 5条の定めにより、委員長が議長となり、開会を宣し直ちに

議事の審議に入った。 

 

・議題 1 2018 年 1 月以降の番組編成内容について 

「プログラムガイド（2018 年 1･2･3 月）」及び番組宣伝動画に基づき、2018 年 1 月以降の

番組編成内容について説明があった。 

これに対して、委員から質問とコメントが出された。質問に対しては、事業者側が回答し、

コメントについては、適宜、今後の番組編成に活かしていくこととした。 
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・議題 2 審議番組「ザ・カセットテープ・ミュージック」について 

審議番組「ザ・カセットテープ・ミュージック」について、ダイジェスト版を視聴後、合

評を行った。 

委員からの主なコメントは次の通りである。 

 ・収録スタジオの雰囲気もレトロで、番組の趣旨と合っていると思う。 

 ・音楽を流した後に 2 人のトークが始まるが、声が曲と被ってしまい、トークが聞き取

りにくかった。もっと曲の音量を下げても良いのではないかと感じた。 

 ・マキタスポーツさんとスージー鈴木さんとの軽快なテンポがとても心地良かった。マ

ニアックな内容でも振り切っている点は好感が持てるし、テロップの出し方も良い。 

 ・インターネット出現によってパッケージメディアが衰退したが、近年再びレコードや

カセットの人気が高まっており、世代を超えて今の若年層にもハマる番組だと思う。 

 ・テレビでの放送だけでなく、インターネットでの動画配信にも向いている番組だと思

う。 

 ・私もサザンオールスターズ・桑田佳祐さんとは同世代であり、サザンとユーミン（松

任谷由実さん）の音楽で育ってきたが、なぜサザンオールスターズの音楽に、私自身

も含め多くの人々が惹きつけられるのか、その理由がこの番組では明快に説明されて

いた。 

 ・家事をしながらラジオのように音声だけで楽しむことも出来る内容だった。 

 ・私個人は桑田佳祐さんにあまり興味を持っていなかったが、この番組で色々な説明を

聞いて、桑田さんの凄さを感じた。番組の仕上がりも、地上波では出来ない BS だから

こそといった内容で、こういう番組を見てみたいと思った。番組の雰囲気もとても良

かった。 

・トークもとても良かったが、個人的にはもっと音楽をじっくり聞かせて欲しかった。 

以上 


